



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1. Tentang PT. BNI Life Insurance



Gambar 2. 1 Logo PT. BNI Life Insurance

Pada gambar 2.1 merupakan logo dari PT. BNI Life Insurance. PT. BNI Life Insurance adalah salah satu perusahaan asuransi yang menyediakan berbagai produk macam produk asuransi seperti asuransi jiwa, asuransi kesehatan, pendidikan, asuransi investasi, asuransi pensiun dan syariah. Dalam melakukan proses bisnisnya, PT. BNI Life Insurance telah memperoleh izin usaha di bidang asuransi jiwa berdasarkan surat dari Menteri Keuangan Nomor 305/KMK.017/1997 tanggal 7 Juli 1997. Pendirian PT. BNI Life Insurance sejalan dengan kebutuhan perusahaan induknya, yaitu PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk.

Saat ini PT. BNI Life telah hadir melalui 4 saluran distribusi, yaitu *Agency*, *Bancassurance*, *Employee Benefits*, dan *Syariah*. *Agency* dipasarkan melalui agen-agen yang memasarkan produk individu, *Bancassurance* dipasarkan melalui jaringan BNI di seluruh Indonesia, *Employee Benefits* dikhususkan bagi karyawan

pada perusahaan-perusahaan yang ada di Indonesia, dan Syariah memasarkan produk asuransi baik individu, ataupun kumpulan dengan prinsip Syariah.

## **2.2. Visi dan Misi Perusahaan**

### **2.2.1. Visi Perusahaan**

PT. BNI Life Insurance memiliki visi yaitu untuk menjadi perusahaan asuransi terkemuka kebanggaan bangsa.

### **2.2.2. Misi Perusahaan**

Misi dari PT. BNI Life Insurance adalah untuk memberikan solusi perencanaan masa depan dan perlindungan yang terpercaya dengan layanan prima dan kinerja keuangan yang optimal untuk mewujudkan kehidupan bangsa yang lebih berkualitas.

## **2.3. Struktur Organisasi Perusahaan**

Berikut di bawah ini adalah gambar struktur organisasi dari PT. BNI Life Insurance. PT. BNI Life Insurance dipimpin oleh Dewan Komisaris. Dewan Komisaris berfungsi untuk mengawasi Direktur dan melaporkan kegiatan kepada para pemegang saham. Sedangkan direktur memiliki tugas yaitu memimpin perusahaan dan bertanggung jawab atas perusahaan. Pada PT. BNI Life Insurance, Rapat Umum Pemegang Saham merupakan kekuasaan tertinggi pada struktur organisasi.



**Gambar 2. 2 Struktur Organisasi PT. BNI Life Insurance**

Dapat dilihat terdapat tanda berupa kotak merah bagian kiri bawah. Kotak merah tersebut menunjukkan divisi *Information Technology* yang merupakan divisi dilaksanakannya Program kerja magang. Divisi ini memiliki tugas yaitu untuk melakukan pengujian terhadap sistem G-Clips agar tidak terjadi kendala saat diimplementasikan. Program kerja magang dibimbing langsung oleh pembimbing lapangan yaitu Bapak Bayu Sulistyio.